

## Sphères d'abondance

Le 7<sup>e</sup> anniversaire du Cercle sera l'occasion de célébrer le corps, d'explorer et de mettre en valeur ses potentialités cachées autour du « thème » sphères d'abondance. Faire jaillir le formidable potentiel "érotique" du corps humain suppose de travailler l'interdépendance des sensations, de l'attention et des signes...de consacrer phénoménologiquement l'expérience d'un "corps-esprit »

L'individu toujours sujet à l'anémie de sa parole et à la grossièreté de ses organes... par sa paresse et son inattention, par le contrôle social (contrôle de la langue et des corps) tend à stéréotyper voire à nier sa propre expérience : c'est-à-dire ce qui est perçu et senti, ce qui se pense, se dit.

Comment alors ne pas se donner pour seule tâche, et plaisir , de démultiplier, diversifier et différencier toujours davantage ses sensations-pensées, les intensifiant les re-connaissant, au moment même où « la vérité du corps libre dans une pensée et une parole libre n'a jamais été plus fragile et plus menacée. »

Est-il possible de faire converger les expériences dans un lieu public ouvert au tout venant, hybride par ses champs d'interventions et ses axes de développement? Lieu soutenu par une pensée holistique qui souhaite atteindre à la globalité de l'individu par la multiplication des moments artistiques qu'il propose et par la diversité des rencontres et relations qu'il suscite.